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令和４年度 第３回尾張旭市介護保険運営協議会会議録 

１ 開催日時 

令和５年２月２７日（月） 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後２時３０分 

２ 開催場所 

市役所 ２階 ２０１会議室 

３ 出席委員 

上田智子、加藤誠章、山﨑雅弘、森修、若杉鉱三、柴田豊、渡邊安正、丹羽睦、

宮崎直美、椿山岳史、林裕人、大野洋子、秋田友子（計１３名） 

４ 欠席委員 

山田尚史、原口浩美（２名） 

５ 傍聴者数 

なし 

６ 出席した事務局職員 

健康福祉部長 竹内元康、長寿課長 山田祐司、長寿課主幹兼長寿支援係長 西川

敏也、長寿課長補佐兼介護保険係長 大津俊介、長寿課庶務係長 前橋貴子、長寿

課主事 岩田佳菜生、地域包括支援センター所長 木上恒夫、生活支援コーディ

ネーター 森島一樹、オブザーバー 株式会社サーベイリサーチセンター名古屋事

務所 杉田純一 

７ 議題 

 ⑴ 副会長の選出について 

⑵ 令和５年度尾張旭市地域包括支援センター事業計画について（資料１） 

⑶ 介護予防支援委託業務に係る指定居宅介護支援事業者の新規承認について

（資料２） 

⑷ 第９期高齢者保健福祉計画の策定について（資料３） 

⑸ 生活支援体制整備事業について（資料４） 

⑹ その他（資料５） 

８ 会議要旨 

＜ 開  会 ＞ 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

長寿課長の山田でございます。定刻となりましたので、始めさせ

ていただきます。 

本日は、お忙しい中、令和４年度第３回尾張旭市介護保険運営協

議会にお集まりいただき、ありがとうございます。 
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上 田 会 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

加 藤 委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

柴 田 委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は山田委員、原口委員から都合により欠席と伺っております

が、１３名の委員の御出席をいただいており、尾張旭市介護保険運

営協議会規則第５条第２項の規定にあります定足数に達しておりま

すことを、報告させていただきます。 

なお、第９期高齢者保健福祉計画の策定業務支援事業所でありま

す、株式会社サーベイリサーチセンター名古屋事務所の杉田研究員

にも会議に出席していただいておりますので、よろしくお願いいた

します。 

なお、この協議会は、尾張旭市附属機関等の基本的取扱いに関す

る要綱第６条の規定に基づき、原則として公開により開催されま

す。 

また、本日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会議

時間を１時間とさせていただきますことを御了承ください。 

開会に当たりまして、会長の上田様から挨拶をいただきます。 

 

 

＊＊ 会長挨拶 ＊＊ 

 

 

ありがとうございました。 

続きまして、今回、委員の異動が２名ございましたので、御紹介

させていただきます。お手元の委員名簿を御覧ください。 

瀬戸旭医師会推薦の委員、松尾功委員の後任としまして、瀬戸旭

医師会の加藤誠章委員です。 

 

＊＊ 加藤 誠章委員挨拶 ＊＊ 

 

尾張旭市民生委員児童委員協議会推薦の委員、秋田誠三委員の後

任としまして、尾張旭市民生委員児童委員協議会の柴田豊委員で

す。 

 

＊＊ 柴田 豊委員挨拶 ＊＊ 

 

今回から委員として就任いたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

それでは、議事に入る前に、本日の資料の確認をさせていただき

ます。 

＊＊ 資料の確認 ＊＊ 

 

それでは、以降の議事の進行につきましては、会長にお願いした

いと思います。 
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上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

森 委 員 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加 藤 副 会 長 

 

上 田 会 長 

 

 

地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、議題が６件提出されております。 

まず、最初に、議題⑴ 「副会長の選出について」でございます。 

今回瀬戸旭医師会の役員の改選により、副会長の松尾委員が当運

営協議会委員を解職されました。それに伴い、尾張旭市介護保険運

営協議会規則に基づき、新たに副会長を互選により定めることとな

ります。 

副会長を選任する必要がありますが、どなたかこの件で御発言は

ありませんか。 

 

副会長の選出について提案させていただきます。 

副会長には、瀬戸旭医師会の理事であり、加藤内科クリニックの

院長をされ、在宅医療も行ってみえる加藤誠章委員にお願いしては

と思います。 

 

ただいま、副会長に医師会の加藤委員のご推挙がございました

が、みなさんいかがでしょうか。 

 

＊＊ 異議なしの声 ＊＊ 

 

それでは、皆様のご同意を得たということで、副会長に医師会の

加藤先生にお願いしたいと思います。 

加藤委員は、副会長のお席に移動をお願いします。 

それでは、一言御挨拶をいただきたいと思います。よろしくお願

いします。 

 

＊＊ 副会長挨拶 ＊＊ 

 

ありがとうございました。 

それでは、議題⑵に移ります。「令和５年度尾張旭市地域包括支

援センター事業計画について」説明をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

ただいまの説明について、御意見、御質問はございませんか。 

それでは、コロナが徐々に明けてくる中で、書面ではなく対面の

やり取りも増えてくるかと思いますので、ますます内容の充実とと

もに人材の確保という観点も重要となるかもしれませんので、引き

続きよろしくお願いいたします。 

御意見、御質問もないようですので、次の議題に移りたいと思い

ます。 

それでは、議題⑶「介護予防支援委託業務に係る指定居宅介護支

援事業者の新規承認について」説明をお願いします。 
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地域包括支援センター 

木 上 所 長 

 

上 田 会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

上 田 会 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

森 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

上 田 会 長 

 

事 務 局 

 

 

上 田 会 長 

 

 

森 委 員 

 

上 田 会 長 

 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

ありがとうございます。いつもより若干新規の件数が増えている

ということですが、住民票があっても居住地が異動したり、転居し

たりということがあります。これについて、御意見、御質問はござ

いませんか。 

ご承認いただいたということでありがとうございます。 

 

御意見、御質問もないようですので、次の議題に移りたいと思い

ます。 

それでは、議題⑷「第９期高齢者保健福祉計画の策定について」

説明をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

これについて、御質問等ございませんか。要支援、要介護及び家

族のこの回収率のパーセンテージが、他と比べて低く感じるのです

が。これは例年と比べてどうですか。 

 

前回は有効回答率が 58.7％となっているので、少し下がってはい

ますが、前回も３つの調査の中では一番低い数字となっています。 

 

私のところに要介護者の家族でアンケートが来たのですが、ス

マートフォンでウェブ回答ができたと思います。その割合は出して

いますか。 

 

10％くらいがウェブ回答で、だいたい 70 件くらいです。まだ少し

ずつ返ってきているので、最終的な数字とは少し変わってきます。 

 

ウェブ回答の場合は QRコードの読み込みですか。 

 

QR コードを読み込んで、パスワードと ID を入れていただく形に

なります。 

 

質問項目は多いですが、森委員としては、ウェブ回答であった方

が簡単ですか。 

 

郵送の方で行いました。 

 

高齢者の方のスマートフォンの所持率は高くなっていますが、か
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生活支援コーディネーター 

森 島 氏 

 

上 田 会 長 

 

 

生活支援コーディネーター 

森 島 氏 

 

 

 

 

上 田 会 長 

 

 

秋 田 委 員 

 

 

生活支援コーディネーター 

森 島 氏 

 

秋 田 委 員 

 

生活支援コーディネーター 

森 島 氏 

 

 

 

 

秋 田 委 員 

 

上 田 会 長 

 

 

 

なり質問項目が多いので、手書きだと結構時間を要するように思い

ます。ウェブ回答であれば簡単だといったアピールをする予定はあ

りますか。一般高齢者に比べて回答率が低いのが気になるため、比

率を上げるような取り組みができるならば、ご検討いただきたいで

す。次回の詳細なご報告よろしくお願いいたします。 

次の議題に移りたいと思います。 

議題⑸「生活支援体制整備事業について」説明をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

ありがとうございました。生活応援サポーターは新しく若い方も

増えてきているということで、喜ばしい限りだと思います。新年度

の養成講座等のお知らせの広報の掲載予定は決まっていますか。 

 

市の広報で掲載することと、チラシを作成して連合自治会を通じ

て回覧板で全戸配布する予定です。３月の連合自治会長会にお願い

に行きまして、新年度になりましたらすぐに回覧板で周知していた

だく予定です。 

 

広報と自治会にチラシで周知するということですので、皆様ご承

知おきください。よろしくお願いいたします。 

 

この支えてくださるサポーターの皆様ですが、例えば筋トレの先

生など職を持った方はいますか。婦人会の集まりで筋トレ体操をし

ようという時に、お願いできる方はいますでしょうか。 

 

婦人会の活動の中で筋トレ先生を派遣ということですね。 

 

専門の人がいてくださると、やり方を教えていただけるのでよい

と思いました。 

 

この事業自体は個人の方の困りごとに対応させていただいていま

すが、社会福祉協議会の中にボランティアセンターという部門があ

り、専門的な技術を持ったボランティアさんにつなぐことができる

と思いますので、そちらでご相談いただきたいと思います。 

 

わかりました。 

 

よろしかったですか。 

それでは、議題⑹「その他」ですが、長寿課と介護保険課に分か

れるということで、説明をお願いします。 
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事 務 局 

 

上 田 会 長 

 

事 務 局 

 

上 田 会 長 

 

 

事 務 局 

 

上 田 会 長 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

役割がより明確化したという理解でよろしいですか。 

 

はい。 

 

以上を持ちまして本日の議題はすべて終了しましたので、今後の

日程を含めた連絡事項等をお願いします。 

 

＊＊ 説明 ＊＊ 

 

ありがとうございました。次回は新年度の６月ということで、次

回は調査結果等、具体的なものを示されると思いますので、また活

発なご議論をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

これをもちまして、令和４年度第３回尾張旭市介護保険運営協議

会を終了させていただきます。本日は長時間に渡り御審議いただき

まして、ありがとうございました。 

 

 

 


